

SPORTS

magazine.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger : Bouanga règne sur la MLS

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Denis Bouanga. En ouvrant le score (34e minute) sur la pelouse des Whitecaps de Vancouver (1-1), l'attaquant de Los Angeles FC a ajouté dimanche une unité au total qui lui a déjà permis de terminer meilleur buteur de la phase régulière (Conférences Ouest et Est confondues) de la MLS. Avec désormais 20 buts, trois de plus que l'Argentin Luciano Acosta (le partenaire argentin d'Aaron Boupendza au FC Cincinnati) et le Grec Georgios Giakoumakis (attaquant d'Atlanta United), l'"Angelino" Vert-Jaune-Bleu plane sur le championnat américain.

Pierre-Emerick Aubameyang. Sa pichenette qui a échoué sur le poteau aurait pu sauver une prestation somme toute discrète de son équipe. Un raté lourd de conséquence pour l'Olympique de Marseille, vaincue (0-1) à l'Allianz-Riviera, pour le compte de la 9e journée de Ligue 1.

Jim Allevinah. Malgré la domination de Lyon (26 tirs à 12 et 64 % de possession de balle), l'ailier gabonais (remplacé par l'Algérien Mehdi Zeffane à la 83e minute) et Clermont Foot ont ramené un précieux succès (2-1) dans le duel entre les deux derniers du classement de Ligue 1. **Anthony Oyono.** L'arrière latéral droit et Frosinone n'ont pas pu



Photo: DR
Premier joueur africain à remporter le Soulier d'or de la MLS depuis 2000, Denis Bouanga est en état de grâce.

remonter le handicap de trop concédant à Bologne, vainqueur (2-1) et qui a fait basculer le promu au 12e rang du classement de la Série A.

Aaron Appindangoye. Le pilier

défensif de Sivasspor n'a pu éviter à son club le revers à domicile face à Kasimpasa (0-1) pour la 9e journée de la Superlig.

Guelor Kanga. Il a retrouvé une place de titulaire (77 minutes de

jeu) au cœur du jeu de l'Etoile rouge Belgrade (2e au classement) qui est venue à bout de Javor (3-2) lors de la 10e levée du championnat de Serbie 2023-2024.

Taekwondo/Open du Monténégro : médaille d'argent pour Urgence Maria Mouega



Photo: DR

Des points importants pris par Mouega, dans la perspective des JO de Paris-2024.

PSNB
Libreville/Gabon

La ville de Podgorica, capitale du Monténégro, a abrité du 21 au 22 octobre 2023 l'Open du Monténégro, qualificatif pour les Jeux olympiques de Paris-2024. Plusieurs compétiteurs venus des quatre coins du monde ont pris part à cette compétition. Parmi lesquels notre compatriote Urgence Maria Mouega. Évoluant dans la catégorie des moins de 73 kg, la Gabonaise s'est inclinée en finale (1 round à 2) face à la Monténégrine Berisa Andela. Une défaite synonyme

de médaille d'argent, bien évidemment.

Auparavant, en quart de finale, Urgence Maria Mouega s'était débarrassée de l'Espagnole Ana Martinez sur le score de 2 rounds à 0. En demi-finale, elle s'est imposée, sur le même score, face à la combattante grecque Sakka. Avec cette deuxième place, la taekwondoïste gabonaise a, une fois encore, marqué des points dans la perspective des JO de Paris-2024. Une breloque encourageante et rassurante car, en ligne de mire, le 5 novembre, il y a les Championnats d'Afrique à Abidjan.

Championnats d'Afrique : les Gabonais se préparent localement avec les moyens du bord

MM
Libreville/Gabon

À défaut de se préparer à l'extérieur, les Panthères fourbissent leurs armes localement. Malgré leur volonté, nos internationaux, sans casernement, éprouvent des difficultés. Surtout au niveau du transport et de l'alimentation. Sans oublier le manque de matériel essentiel : le plastron électronique.

" Malgré le talent de nos athlètes qui sont conscients de l'enjeu, nous allons avec le handicap de l'absence du plastron électronique ", regrette, à juste titre, le sélectionneur national, Stéphane Moundounga Kombila. Non sans avouer que " les Panthères peaufinent leurs automatismes avec les moyens du bord ". Le président fédéral Denis Mboumba, fort heureusement, est là pour booster leur moral. Malgré le fait que le cahier des charges ne soit pas respecté par



Photo: Mikalo Mikalo

Une vue des Panthères du Gabon version taekwondo pendant la séance d'étirement.

les décideurs.

" Jusqu'à maintenant, les Panthères n'ont ni casernement au plan local, ni mise au vert à l'extérieur où elles doivent se familiariser avec le plastron électronique. Qu'à cela ne tienne, je booste le moral de nos Panthères en leur demandant de travailler en attendant la réaction de la tutelle ", a indiqué, samedi dernier, le président fédéral. Lequel pense que nonobstant le handicap du

plastron électronique, " les Panthères doivent faire honneur à la patrie ".

Le directeur technique national, Claude Cardin Boulouchi Letola, n'en dit pas moins. " Le temps devient certes court puisque le Gabon est attendu le 2 novembre prochain à Abidjan où la compétition débute trois jours après. Mais le taekwondo gabonais ne rentre jamais bredouille de ses expéditions continentales ".